

ABSTRAK

M. Faizal Ramadhan: Pengaruh *Trade Payables to Third Parties* dan *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syari'ah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Kawasan Industri Jababeka Tbk Periode 2012-2022).

Sebuah perusahaan bertujuan untuk mencapai keuntungan yang sebesar-besarnya. Tujuan tersebut dapat dicapai jika tata kelola sebuah perusahaan dikelola dengan baik, salah satunya pengelolaan dana. Alternatif pendanaan dari luar perusahaan dapat berasal dari kreditur berupa hutang, pembiayaan bentuk lain atau dengan penerbitan surat-surat hutang.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan guna mengetahui seberapa besar pengaruh *Trade Payables to Third Parties* terhadap *Total Current Liabilities* secara parsial, pengaruh *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* secara parsial, dan pengaruh *Trade Payables to Third Parties* dan *Taxes Payable* terhadap *Total Current Liabilities* secara simultan pada PT. Kawasan Industri Jababeka Tbk Periode 2012-2022.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa *Trade Payables to Third Parties* dan *Taxes Payable* akan dapat berpengaruh baik dalam mendorong peningkatan *Total Current Liabilities*, dimana Ketika *Trade Payables to Third Parties* naik, maka *Total Current Liabilities* juga naik, begitu pula Ketika *Taxes Payable* naik, maka *Total Current Liabilities* juga naik, dan seperti itu sebaliknya.

Metode Penelitian yang digunakan ialah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan diperoleh melalui laporan keuangan yang telah diaudit dan dipublikasikan PT. Kawasan Industri Jababeka Tbk Periode 2012-2022. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi sederhana dan berganda, analisis korelasi pearson product moment dan berganda, analisis koefisien determinasi, dan analisis uji hipotesis (uji T dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, gambaran *Trade Payables to Third Parties*, *Taxes Payable*, dan *Total Current Liabilities* tidak terlalu mengalami fluktuasi, tetapi banyak mengalami persamaan kenaikan dan penurunan setiap periodenya. Secara Parsial, *Trade Payables to Third Parties* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Current Liabilities*, hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar $0,698 < 0,05$ dan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,401 < 1,796$). Secara Parsial, *Taxes Payable* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Current Liabilities*, hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar $0,257 > 0,05$ dan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,211 < 1,796$). Secara simultan, *Trade Payables to Third Parties* dan *Taxes Payable* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Total Current Liabilities*, hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi $0,490 > 0,050$ dan nilai f_{hitung} dan f_{tabel} yaitu $0,781 < 3,98$.

Kata Kunci: *Trade Payables to Third Parties*, *Taxes Payable* dan *Total Current Liabilities*